



Sie brauchen unsere Solidarität

Chhim Sithar / Kambodscha



Cchim ist Vorsitzende der Gewerkschaft der Beschäftigten des Casino- und Hotelkomplexes NagaWorld in Phnom Penh.

Nach Massentlassungen traten die Kolleginnen und Kollegen von NagaWorld in

den Streik, der von Chhim angeführt wurde. Im Mai 2023 wurde sie deshalb zu zwei Jahren Gefängnis verurteilt. Das Auswärtige Amt beschreibt die Haftbedingungen in Kambodscha als „hart mit schwersten Gefahren und Schäden für die Gesundheit“.

GEWERKSCHAFTSARBEIT IST KEIN VERBRECHEN, SONDERN MENSCHENRECHT!

Unterstützt die Postkartenaktion der IG Metall für die Freiheit von Chhim.

Weitere Informationen: www.igmetall-sprockhoevel.de/verfolgte-gewerkschafterinnen



